

LES SKIEURS

de l'Equipe de France de Fond et de Saut à l'Entraînement à Beuil - Valberg

ELA peut sembler une gageure à ceux qui ne savent pas que la Côte d'Azur a désormais sa place, sa grande place dans le concert national du ski : des vosgiens, des savoyards, des pyrénéens sont venus s'entraîner au ski sur la Côte d'Azur.

C'est pourtant la vérité : la station de Beuil-Valberg a été choisie cette année par la Fédération Française de Ski pour être le Centre d'Entraînement National pour le fond et le saut.

Ainsi du 6 au 22 décembre Beuil et Valberg dont les hôteliers unis dans une juste compréhension de leurs intérêts communs les avaient invités, ont accueilli une vingtaine de skieurs de toute la France.

Les skieurs de fond ont un métier ingrat. On ne les voit pas briller dans de folles descentes ; ils s'astreignent à un obscur travail d'entraînement sur des terrains variés. On ne vit donc guère sur les neiges nos grands as du ski de fond,



Un saut de 35 mètres du Norvégien KAARBY au tremplin de Valberg

les Crettin, les Gindre, les Mermoud, les Jacomis, les Bufard. Chaque matin, ils partaient vers quelques cimes sous la direction de leur entraîneur, le fameux Norvégien Kaarby, champion de France de saut, cette année moniteur du Ski-Club de Beuil.

Mais les sauteurs eux, par contre, donnèrent presque chaque jour leurs exploits en spectacle. Le nouveau grand tremplin des Launes qui permettra des sauts de 70 à 80 mètres, n'était malheureusement pas achevé ; les sauts eurent donc lieu sur le tremplin de Valberg, construit l'an dernier où aucun grand as n'avait encore sauté. Ce tremplin qui permet des sauts de 35 mètres se révéla absolument parfait pour ses sauts d'entraînement.

Aussi chaque matin et chaque soir on put voir sauter, à cinquante mètres de l'hôtel de Valberg, le fameux Kaarby, le petit prodige chamoniard James Couttet et le jeune alsacien Beringer. Couttet, âgé de 15 ans, dont c'était le premier entraînement sérieux, se révéla en remarquables progrès ; il est déjà un grand champion et deviendra un très grand champion.

Les 18 et 21 décembre des épreuves nationales de sélection furent disputées. C'étaient les premières épreuves de ski nationales dont la Côte d'Azur était le théâtre.

Cet entraînement et ces épreuves ont été la consécration officielle du sport du ski sur la Côte d'Azur. Ils auront commencé à montrer au monde sportif que l'on pratique le ski dans de parfaites conditions à deux heures de la mer.



L'entraînement à la marche à plat dans la plaine des Launes. En tête, le capitaine Blanc, délégué auprès de l'équipe de France par la Fédération du Ski de la Côte d'Azur